
 

 

 

 

 

 

 五中史上最長の３２日間の長い夏休みが終わりました。みなさんが今日元気に登

校してきてくれていることが何よりうれしいです。 

 その夏休み明けでありますが、世の中はコロナウイルスの感染拡大が爆発的に進

んでおり、私たちが住む上田市も未だかつてない危機を迎えています。１日に１０

人以上の感染者が発生する日が何日もありました。警戒レベルは今までで最悪の５

となりました。 

 この感染拡大が収まるまでの間は、学校生活も慎重に行わなければなりません。８月中の部活動も中止

となりました。当面の間は全校集会や学年集会を行うことはできません。マスクや手指消毒など今まで以

上に感染予防に全校で努めていきたいと思います。特に、家庭内感染が拡大していますので、各自が気を

つけるとともに、家族に発熱や具合の悪い人がいた場合には、登校は見合わせてください。クラスターが

発生しないように、みなさんの協力をお願いします。  

 私からは、２つお話しします。 

 コロナ禍ではありましたが、東京オリンピックが開催されました。ＴＶの前で、感動して涙ばかり流し

ていました。金メダルを取った日本選手が「このオリンピックに出たい。という最初の思いがなければ、

自分はこの場に立っていなかった。」と言っていました。そう、大切なことは、先ほど代表の生徒が発表 

してくれたように「どうしたいのか」という願いを持つことから始まります。自分の願いを明確にするこ

とです。そこから、すべてが始まるのです。 

 全校では、本年度は「あいさつ」を徹底して行おうと取り組んでくれています。やるからには全校で徹

底して突き抜けてください。学年・学級・生徒会・部活動すべての取り組みを期待しています。誇れる伝

統に磨きをかけていきましょう。 

 もう１つは"鳳祭"。コロナウイルスに負けず上田五中のエネルギーを集中させてほしいと思います。例

年のように多くの方々に来校していただいて行う「鳳祭」はできないかもしれませんが、感染対策を徹底

して、やれることを精一杯やって、みんなで集中して、みんなで楽しみましょう。テーマ「Relationship

～繋がりから生まれる感謝の輪～」を目指して、達成感を感じられる鳳祭にしたいと思います。頑張りま

しょう。 

 ８７日間の２学期。ウイルスに負けずに、五中らしさを発揮した学期にしていきましょう。 

「２学期に頑張りたいこと」 １年２組 男子 Y さん 

僕の２学期に頑張りたいことは、部活のサッカーです。僕がサッカーを始めたきっかけは、小学校の頃か

ら見に行っていた松本山雅です。試合を何回も見に行って、サッカーに興味をもち、中学校で部活をやるの

ならサッカーがいいと思いました。 

 １学期の間は、初めてやることと慣れないことばかりで毎日筋肉痛になって辛かったけれど、とても楽し

かったです。先輩たちが勝って県大会に進んでくださったので、色々な場所に行って試合を見たり、練習を

一緒にしたりできて、とても良い経験をさせてもらいました。今はサッカーをするのがとても楽しいです。 

 ２学期には新人戦があるので、その大会に向けて練習を頑張り、先輩たちみたいに最高の結果を残せるよ

うに毎日全力で過ごしていきたいと思っています。一生懸命練習して、サッカーがうまくなって、先生や先

輩にほめてもらうことがとても励みになっていて、もっと頑張りたいと思えます。サッカーはチームプレ－

なので、一緒に頑張るチームメイトとサッカーができる喜びを毎日かみしめていきたいと思います。チーム
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スローガンである「リスペクト」を合言葉に、「感謝」「礼儀」「団結」 

「努力」を大切にして、学校生活を毎日頑張っていきたいと思います。 

「２学期の決意」 ２年２組 女子 N さん 

鳳祭、引き継ぎなど様々なことがある２学期に、大切にしたいことが 

２つあります。 

 １つ目は、部活動のことです。私の所属している陸上競技部では引き継ぎが行われ、２年生が先頭に立つ

ようになりました。「どんな部活動にしていきたいか？」２年生で話し合っている内に、自分達は様々な方

に支えていただいており、その支えや応援無しでは成長していけないと改めて気付くことができました。そ

こで、応援していただける部や選手になるために何をするべきなのか考えました。まず、「あいさつなどの

日常生活をしっかりできるようにする」ということです。私は先輩方から「人間力の高い人になる」という

ことを教えていただきました。日常生活を意識し、どんなことにも全力で取り組み、人間力を高めていきた

いです。また、「常に感謝の気持ちをもつ」ということです。日常生活はもちろん、部活として活動するた

めに周りの方に支えていただいています。また、闘ってくれる相手がいなければ、競技することはできませ

ん。陸上競技部として活動させていただいていることに感謝し、仲間と協力して成長していきたいです。先

輩方が繋いできて下さった伝統を私たちも引き継ぎ、周りの方から応援していただける部になり、「激走、

激跳、激投」で感謝を伝えたいです。 

 もう１つ私が大切にしたいことは「思いやり」です。夏休み前の職場体験や、社会人の方々に学ぶ講座で

たくさんのことを学ばせていただいた中で特に印象に残ったことが「相手への思いやり」です。お話の中で

「どうすればもっとお客様に快適に過ごしていただけるのか」と常に考えて行動していらっしゃると感じ

ました。これは、日常生活でもできることだと思います。「思いやり」というと漠然としているようにも感

じますが、落ちている物を拾うことなど小さなことでも、してもらった相手は嬉しくなると思うので、その

ような小さな「思いやり」を大切にしたいです。また、鳳祭の練習も始まってくるので、大変なときや辛い

ときこそ「思いやり」のある言動を心がけ、大縄、合唱など最高だったと思えるものにしたいです。 

 様々なことがあり忙しい２学期ですが、その分、「感謝」や「思いやり」を大切にして、仲間と全力で    

楽しみたいです。 

「２学期の目標」 ３年２組 男子 I さん 

中学校最後の２学期が始まりました。僕は３つのことを目標として過ごしていきます。 

 １つ目は、「勉強を頑張ること」です。今年は受験が控えているため当たり前ですが、２学期は総合テス

トが始まり、今までのような勉強では点数がどんどん落ちていってしまうため、これからは「自分なりにや

った。」ではなく、親等の自分以外の人から認められるような勉強を心がけていきます。 

 ２つ目は、メリハリをつけた生活をすることです。僕は、今まで１度ダラダラしてしまうと１日中ダラダ

ラし続けてしまい、勉強等の自分のやるべきことに対して、集中して取り組むことができていませんでし

た。集中して取り組まないと長い時間やっても身につかなくなってしまうため、集中する時は集中する、 

休憩する時は休憩する。このメリハリを意識して生活していきます。 

 ３つ目は、全力で楽しむことです。今年は、全ての行事に「最後」が付いてきます。それを全力で楽しむ

には、僕はやるべきことをやることが大切だと思います。ただ楽しむだけでは、１、２年生の時と何も変わ

っていません。３年生になった今、自分のやるべきことをやった上で楽しむということが全力で楽しむこと

だと思います。今年は、やるべきことをやり、最後の行事を全力で楽しみます。 

 以上３つの目標を全て達成できるように、常に３つの事を意識し、行動することで充実した中学校生活を

送れるようにします。 

 

 

 

  保護者の皆様へ  新型コロナウイルスへの対応にご協力

いただき感謝申し上げます。今できる基本的な感染防止対策を

実直に実施していきたいと考えております。なお，部活動停止

期間である１２日（日）までは，登校時刻は７時４５分以降と

しますので，引き続きご理解とご協力をお願いいたします。 
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